
REQUERIMENTO Nº 102/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a existência de projeto de análise para implantação de ecopontos

Senhor Presidente,

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações sobre a existência de projeto de análise para implantação de ecopontos.

JUSTIFICATIVA

O pedido se justifica tendo em vista a necessidade de análise para a implantação de
ecopontos no Município de Santa Isabel.

Considerando a importância da preservação ambiental e a necessidade de promover
práticas sustentáveis em nossa comunidade, a instalação de ecopontos se mostra como uma
medida essencial para o adequado descarte e reciclagem de resíduos.

Por conseguinte, a implantação dos ecopontos também trará outros benefícios para a
comunidade isabelense, entre os quais:

Possibilitará a coleta seletiva de resíduos, contribuindo para a redução do impacto1.
ambiental causado pelo descarte inadequado de materiais.
Incentivará à população adotar práticas sustentáveis, estimulando a separação e2.
destinação correta dos resíduos recicláveis.
Resultará em uma melhoria significativa na limpeza urbana, promovendo um ambiente3.
mais saudável e esteticamente agradável para os cidadãos.
Servirá como um importante meio de conscientização ambiental, educando e4.
engajando a comunidade em questões relacionadas à preservação do meio ambiente.

Sendo assim, este Vereador espera que este requerimento seja considerado, e que medidas
sejam tomadas para avaliar a viabilidade da implantação dos ecopontos em nosso Município.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 23 de abril de 2024.

OSVALDO PIMENTA DE ALMEIDA JUNIOR

Vereador


